

Abendessen offeriert!

Mittwoch, 24. November 2010, 18 Uhr

## Interkultureller Austausch

### Ägyptische Journalisten zu Besuch in der Schweiz

IKRE Moschee Bern Bümpliz  
Morgenstr. 148, 3018 Bümpliz

Seit Annahme der Minarett-Initiative interessieren sich ausländische Journalisten zunehmend für die Situation der Muslime in der Schweiz. Im Rahmen eines interkulturellen Austauschprojektes bereist eine Gruppe ägyptischer Journalisten in der letzten Novemberwoche die Schweiz, um sich mittels Gesprächen mit Politikern, Wissenschaftlern, Kulturschaffenden und Muslimen über die aktuellen politischen und sozialen Umständen hier in der Schweiz zu informieren.

Der Islamische Zentralrat lädt alle Muslime und Musliminnen ein, unsere ägyptischen Brüder und Schwestern in der IKRE Moschee in Bern Bümpliz zum lockeren Austausch beim Abendessen zu treffen.

الشورعة الإسلامية المركزية في سويسرا



Islamischer Zentralrat Schweiz

Islamischer Zentralrat Schweiz, [www.islamrat.ch](http://www.islamrat.ch)